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Liebe Freundinnen und Freunde,

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

Liebe Braunschweigerinnen und Braunschweiger,       

eine weitere Sitzungswoche im Deutschen Bundestag liegt hinter uns, und ich bin

wieder auf dem Rückweg in die Löwenstadt. Nach der kurzen Osterpause sind wir

im Parlament mit voller Energie zurück ans Werk gegangen. In dieser Woche haben

wir wieder einige Gesetze intensiv diskutiert, auf den Weg gebracht und

verabschiedet.

Die Kernthemen dieser Woche umfassen die Einführung einer bundesweit

einheitlichen Bezahlkarte für Geflüchtete, nachdem sich Bundeskanzler Olaf

Scholz und die Ministerpräsident:innen im November 2023 darauf geeinigt haben.

Ein weiteres Topthema war das Startchancen-Programm, das als das größte

Bildungsprogramm in der Geschichte der Bundesrepublik gilt. Außerdem haben wir



ein Gesetz gegen Gehsteigbelästigung auf den Weg gebracht, um Schwangere vor

Abtreibungsgegner:innen zu schützen.

Abschließend will ich hier in meiner Einleitung noch die Gelegenheit nutzen, allen

Bürger:innen muslimischen Glaubens ein schönes Zuckerfest zu wünschen. Eid

Mubarak!

Gute Nachrichten für BS: Bund fördert städtischen Klimaschutz mit 5

Millionen Euro

Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und

Verbraucherschutz fördert Maßnahmen der Stadt Braunschweig für Klimaschutz

und biologische Vielfalt mit der erfreulichen Summe in Höhe von etwa fünf

Millionen Euro.

Die Summe stammt aus der „Förderrichtlinie für Natürlichen Klimaschutz in

kommunalen Gebieten im ländlichen Raum“, die Teil des Aktionsprogramms

Natürlicher Klimaschutz (ANK) ist.

https://neuigkeiten.spd.de/go/3/5TDTJM8A-5TDTJM7B-5ISA2KG9-URW172C.html
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Mit der Förderung leisten wir einen wertvollen Beitrag für mehr Klimaschutz und

Biodiversität in unserer Löwenstadt und steigern gleichzeitig auch die

Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger.

Die etwa fünf Millionen Euro sollen in Braunschweig in die Entsiegelung und Anlage

von naturnahen biodiversitätssteigernden Straßenbegleitgrün, in die Anlage von

Grünflächen und Feldhecken, die Aufwertung und Neuanlage von Streuobstwiesen

und Kopfweiden sowie in ein Umweltbildungskonzept fließen.

Großes SPD Neumitglieder Treffen

Als Unterbezirksvorsitzender freue ich mich über zahlreiche Neueintritte seit den

Enthüllungen der Correctiv Recherche und unserer Kundgebungen gegen

Rechtsextremismus, die von unseren Jusos organisiert wurde.

Wir laden alle neuen Sozialdemokrat:innen, die in 2024 in unsere Partei

eingetreten sind, am 13. April, 15 Uhr zu einem Kennenlerntreffen in die

Schloßstraße 8 ein. Lern dabei persönlich unsere Abgeordneten und unsere

Europa-Kandidatin kennen. Auch ich werde vor Ort sein.

Mit Julia Retzlaff und Christoph Bratmann sind auch 2 unserer 3

Landtagsabgeordnete mit dabei. Manon Luther ist unsere Kandidatin für die

Europawahl und freut sich auch dich kennenzulernen.
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       Du bist noch nicht in die SPD eingetreten, hast aber Lust, mit uns die Stadt zu

gestalten? Dann bist auch du herzlich willkommen, am Samstag vorbeizuschauen.

Wir freuen uns auf euch!

9. Juni | Europawahlen

Am 9. Juni finden die Europawahlen statt. Für viele Menschen ist die Europäische

Union eine Selbstverständlichkeit, ein integraler Bestandteil ihres Lebens. Als

Bürgerinnen und Bürger der EU können wir frei in den Mitgliedsländern reisen,

leben, arbeiten und studieren.

Es gab eine Zeit, in der die Länder Europas gegeneinander kämpften.

Jahrhundertelang war Europa ein Schauplatz ununterbrochener Kriege. Einer der

herausragendsten Erfolge der Europäischen Union ist die langanhaltende Periode

des Friedens auf dem europäischen Kontinent seit dem Ende des Zweiten
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Weltkriegs. "Man weiß erst, was man hatte, wenn man es verloren hat" – dieser

Spruch mag auf den ersten Blick banal erscheinen, doch er birgt eine tiefgreifende

Wahrheit.

Am 9. Juni trifft unser Kontinent Entscheidungen über seine Zukunft. René

Repasi, Vorsitzender der SPD-Gruppe im Europaparlament, unterstrich dies

während der SPD-Fraktionssitzung am Dienstag.

Ich unterstütze unsere Kandidatin für das Europaparlament, Manon Luther,

uneingeschränkt. Ich bin fest davon überzeugt, dass sie die Interessen unserer

Region – ein starker Industrie- und Forschungsstandort – auf europäischer Ebene

hervorragend vertreten wird!



Unser Bundeskanzler Olaf Scholz in der AG Migration und Integration

Gestern fand eine bemerkenswerte Sitzung der Arbeitsgruppe Migration und

Integration der SPD-Bundestagsfraktion statt, bei der unser Bundeskanzler zu

Gast war.

Wir haben intensiv über die aktuellen Herausforderungen in der

Integrationspolitik diskutiert, von Finanzfragen bis hin zum

Staatsangehörigkeitsrecht.

Es war sehr bereichernd, so viele verschiedene Perspektiven aus unterschiedlichen

politischen Bereichen zu hören und konstruktive Ideen mit unserem Regierungschef

auszutauschen.

Danke an Olaf für den Austausch!

Infoabend und Diskussion zur Krankenhausreform!

Unsere Krankenhäuser stehen vor gewaltigen Herausforderungen. Der stetige

Anstieg der Energiekosten und der akute Mangel an Fachkräften setzen die
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Einrichtungen sowohl finanziell als auch personell unter Druck. Hinzu kommen die

unpassenden Anreize, die das bisherige Vergütungssystem schafft.

Im vergangenen Jahr haben sich sowohl Länder als auch Bund auf grundlegende

Eckpunkte für eine Reform verständigt. In meiner Funktion als stellvertretender

gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion wurde ich von

meinem geschätzten Kollegen Helmut Kleebank eingeladen, als Referent an einem

Infoabend teilzunehmen, der sich mit eben dieser bevorstehenden

Krankenhausreform befasste.

Gemeinsam haben wir intensiv darüber diskutiert, wie diese Reform gestaltet sein

könnte und welche Maßnahmen ergriffen werden, um langfristig eine gute

Versorgung für unsere Patient:innen zu gewährleisten. Ein herzliches Dankeschön

an alle, die an diesem wichtigen Abend teilgenommen haben, und ein besonderer

Dank geht an Helmut Kleebank für die Einladung!

Aktuelle Stunde | Zusammenarbeit von Mitgliedern der AfD-Fraktion

mit autoritären Regimen

AfD-Politiker zeigen immer wieder eine enge Verbindung zum Kreml, sei es als

Wahlbeobachter in Russland oder durch Auftritte in russischen Medien. Besonders

Aufsehen erregte zuletzt der Fall des Bundestagsabgeordneten Bystron. Dieser

habe laut Berichten der tschechischen Zeitung "Denik N", die sich auf
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Geheimdienstquellen beruft, Verbindungen zum pro-russischen Netzwerk "Voice of

Europe" haben und möglicherweise Geld angenommen haben.

Bystron bestreitet jedoch diese Anschuldigungen. Daher hat der Deutsche

Bundestag am Donnerstag, dem 11. April 2024, eine Aktuelle Stunde unter dem

Thema "Aufklärung möglicher Verbindungen und Zusammenarbeiten von

Mitgliedern der AfD-Fraktion mit autoritären Regimen" auf Antrag der Fraktionen

von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP auf die Tagesordnung aufgesetzt, um

öffentlich und direkt die Problematik zu diskutieren.

       Eins steht fest: Korrupte Bundestagsabgeordnete gehören nicht in den Bundestag

– so auch Agenten fremder Länder.

Botschaften der Woche

Besserer Schutz für schwangere Frauen

Frauen haben ein Recht auf Selbstbestimmung. Dazu gehört auch ein ungestörter

Zugang zu Beratungsstellen und ärztliche Praxen für Schwangere.

Allerdings werden schwangere Frauen in Not- oder Konfliktlagen auf ihrem Weg

zur Beratung immer wieder von Abtreibungsgegner:innen belästigt und massiv

unter Druck gesetzt. Solchen frauenfeindlichen Gehsteigbelästigungen schieben

wir jetzt einen Riegel vor.
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In dieser Woche haben wir in erster Lesung über einen neuen Gesetzentwurf

beraten, der Gehsteigbelästigungen als Ordnungswidrigkeit mit einem Bußgeld

von bis zu 5.000 Euro sanktioniert. Damit stärken wir die Selbstbestimmung von

Frauen.



Startchancen-Programm kann starten

In kaum einem Land hängt der Bildungserfolg so sehr vom Elternhaus ab wie in

Deutschland. Daher brauchen gerade Schulen in angespannten sozialen Lagen mit

einer hohen Zahl von armutsgefährdeten Kindern mehr Unterstützung. Mit dem

Startchancen-Programm lösen wir unser Versprechen ein und setzen das

bedeutendste bildungspolitische Projekt dieser Koalition um.

Zehn Jahre lang wird jährlich eine Milliarde Euro vom Bund direkt an bis zu 4.000

Schulen fließen. Die Länder geben den gleichen Betrag dazu und verdoppeln damit

die Förderung. Das Geld wird nach Sozialkriterien an die Schulen verteilt – ein

Paradigmenwechsel. 60 Prozent der Unterstützung gehen an Grundschulen, 40

Prozent an weiterführende Schulen.

       Die Schulen können in eine moderne Lernumgebung investieren,

Schulsozialarbeiter:innen finanzieren und bekommen Chancenbudgets zur freien

Verfügung. Die Bund-Länder-Vereinbarung steht. Das Programm kann ab August

2024 starten. Wir leisten damit einen wichtigen Beitrag für gleiche

Bildungschancen unabhängig von der Herkunft.
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“Mitteilungen aus dem Bundestag | DR. PANTAZIS berichtet” erhebt – wie immer – nicht

den Anspruch auf Vollständigkeit. Wenn du Fragen, Anregungen oder Kritik haben

solltest, zögere bitte nicht, mich telefonisch unter Tel.: +49 531 4809 822 | Fax.: +49

531 4809 850, per Mail unter christos.pantazis@bundestag.de oder postalisch unter

Wahlkreisbüro DR. PANTAZIS MdB | Schloßstraße 8 | 38100 Braunschweig zu

kontaktieren.

Herzliche Grüße

Dein



Dr. Christos "Kitto" Pantazis


